

PALESTINE — DEPUIS L'OUVERTURE
DU POSTE DE RAFAH

**Plus de 275 Palestiniens
ont quitté Gaza
pour l'Egypte**

IMMUNISATION DE L'ÉCOLE TUNISIENNE CONTRE LA VIOLENCE**Les solutions et les compétences
pour l'éradication du phénomène**

La Presse — On a beau parler et disséquer quotidiennement sur l'amplification de la violence au sein et aux alentours de nos écoles, mais quand le ministère de l'Education élaborera un plan national en la matière visant à éradiquer le phénomène, les spécialistes se taisent et continuent à professer les idées des autres. Et oublient que le Président Kaïs Saïed demeure attentif à la mise en application de son approche authentique qui s'appuie sur les réalités du terrain et n'a pour finalité que la satisfaction des aspirations légitimes du peuple à une école moderne formant des hommes libres et responsables.

► page 3

VIOLATIONS EN CISJORDANIE ET À GAZA**La Tunisie dénonce et appelle
à l'action internationale**

► page 3

EDITORIAL**Ils vendent la poudre,
nous défendons l'avenir !**

Par Salem TRABELSI

Il est des combats qui ne souffrent ni demi-mesure ni temporisation. Celui qui s'ouvre aujourd'hui contre la drogue dans nos établissements scolaires appartient à cette catégorie d'urgences absolues où la décision politique ne relève plus du choix, mais du devoir. Face à la propagation insidieuse des stupéfiants à l'intérieur et aux abords des écoles, le Président Kaïs Saïed a sonné l'alerte : protéger l'élève, c'est protéger la nation en devenir.

La drogue n'est pas seulement un poison chimique; elle est un dissolvant social. Elle ne détruit pas uniquement des corps adolescents, elle altère des consciences, fragilise des familles, fissure l'édifice collectif. Là où l'école devrait être sanctuaire du savoir, certains réseaux sans honte ni scrupule ont tenté d'installer leurs comptoirs de la déchéance. Il fallait nommer l'ennemi, et l'affronter. C'est désormais chose faite.

Mais l'originalité de cette approche réside dans ce refus de réduire la riposte à sa dimension sécuritaire. Certes, les patrouilles doivent être visibles, constantes, dissuasives. Certes, les gros trafiquants doivent être traqués, identifiés, neutralisés. L'Etat, dans sa fonction régaliennes, se doit d'être ferme. Toutefois, l'ordre public ne saurait suffire si l'ordre intérieur — celui des esprits — demeure vulnérable.

Consacrer chaque jour un temps pédagogique à la sensibilisation aux dangers de la drogue n'est pas un détail administratif; c'est une stratégie civilisationnelle. Car l'antidote véritable n'est pas seulement dans la saisie des cargaisons, il réside dans la formation du jugement, dans l'apprentissage du discernement, dans la réhabilitation de l'instruction civique comme boussole morale.

Le rappel du caractère stratégique du secteur éducatif n'est pas fortuit. Une erreur en matière d'enseignement se paie sur deux décennies; une génération mal accompagnée devient une génération vulnérable. L'analphabétisme masqué évoqué par le Chef de l'Etat — cette incapacité à penser librement malgré l'accès aux mots — constitue un terreau fertile pour toutes les dépendances, y compris narcotiques. Là où l'esprit n'est pas armé, le poison prospère.

Il appartient désormais aux ministères concernés de ne pas baisser la garde. Ouvrir un front est une décision; le tenir est une responsabilité. Nos enfants ne sont ni des statistiques ni des dommages collatéraux d'économies criminelles transnationales. Ils sont la promesse tunisienne. Et toute politique digne de ce nom commence par honorer ses promesses.



Le 14 février, **Essahafa Alyawm** ouvre une nouvelle page digitale. Explorez un site moderne, riche et pensé pour vous. Visitez-nous et vivez l'expérience ! www.essahafa.tn

LAIT**Des rumeurs déplacées**

La Presse — Depuis quelques semaines, il y a effectivement des rumeurs à propos de l'utilisation de la poudre de lait pour la fabrication du lait demi-écrémé que l'on met sur le marché. Nous avons essayé de nous renseigner, mais silence et bouche cousue du côté de deux fabricants.



► page 2

PROPRIÉTAIRES DE DEUX-ROUES**L'absence de carte grise peut porter préjudice**

La Presse — Le refus partiel des assureurs quant à la couverture des risques contre le vol et les accidents de motos «non identifiés», car roulant sans carte grise, et la faible motivation des propriétaires de motos eux-mêmes à souscrire à une assurance dressent le constat d'un blocage permanent, sur fond d'imbroglio. La circulation des engins à deux roues connaît une croissance spectaculaire en Tunisie, notamment dans les grandes agglomérations comme Tunis, Sfax ou encore Nabeul.

► page 2

► page 3

TUNISIE-UE**Pour un partenariat d'égal à égal**

Le secrétaire d'Etat auprès du ministre des Affaires étrangères, de la Migration et des Tunisiens à l'étranger, Mohamed Ben Ayed, a reçu, hier, au siège du département, Giuseppe Perrone, ambassadeur chef de la Délégation de l'Union européenne en Tunisie. Selon le ministère des Affaires étrangères, cette rencontre a été l'occasion pour les deux parties de rappeler l'importance de développer les relations de partenariat entre la Tunisie et l'Union européenne selon une nouvelle approche répondant aux aspirations des deux parties et tenant compte du nouveau contexte, ainsi que des défis actuels, dans le plein respect de la souveraineté nationale et sur la base de l'égalité et de l'intérêt mutuel.

ABONNEMENT

13-02-26

**ÉCONOMIE**

► page 6

FILIERE AUTOMOBILE TUNISIENNE**Vers une innovation collaborative à forte valeur ajoutée**

La Presse — Pour accompagner sa montée en valeur et sa diversification technologique, la filière automobile tunisienne favorise le rapprochement entre entreprises et centres de recherche. L'atelier de préparation du « Pria 2026 » a permis d'initier des consortiums capables de répondre aux défis industriels et technologiques du secteur.

SPORT

► page 16

**RÉCLAMATION DU CAB AU SUJET
DE AYMEN HARZI****Le CA obtient gain de cause**

La Lnfpa a statué hier sur la réclamation du CAB à l'encontre du CA. La participation de Aymen Harzi au match CA-CAB a été jugée valable vu qu'il a purgé la suspension d'un match pour une somme de trois avertissements avec l'USM. Harzi a raté le match de l'OB et de l'ESZ. Le CAB fera-t-il appel ?

LIGUE 1 — 21^{ME} JOURNÉE**JSK****En bonne posture**

La Presse — Vainqueurs de l'ASM à La Marsa, les Aghlabides affrontent l'ESS dans une affiche qu'ils aiment disputer à Kairouan.

ESS**Se rassurer...**

La Presse — Le renouveau de l'ESS passe inéluctablement par un succès à Kairouan. Histoire de se rassurer côté Etoilés sur la série, plutôt positive, de 3 matchs sans défaite...

Rendez-vous

Ce dimanche 15 février
avec votre magazine

Dans les kiosques

La Presse Magazine Dimanche 15 février 2026

GRATUIT

SANTÉ ET BEAUTÉ
LA CALVITIE MASCULINE :
LA GREFFE CAPILLAIRE,
UNE VRAIE SOLUTION ?

ÉCHAPPÉES BELLES
RAMADAN EN TUNISIE
VOYAGE AU CŒUR DES VILLES
ET DES SAVEURS

Malek LAÀBIDI
“LA PASSION D'UNE CUISINE
QUI ÉVEILLE LES SENS”

Consultez La Presse Magazine sur www.lapresse.tn